

令和3年度「青少年いいねット京フォーラム」 事前学習会を終えて

京都府立西舞鶴高等学校 生徒会



事前学習会を終えて思ったこと、考えたこと、これ から取り組んでいきたいこと

- ネットはとても便利なものだけど、一歩間違えれば人を傷つけ、自分の未来にまでも影を落とす可能性のあるものだと思った。
- 近年、ネット利用者の低年齢化が進み、子どもでもネットによる誹謗中傷やいじめに遭うケースが増えている。
- 大人でも誹謗中傷が問題となっている。
- このような状況が改善するように、自分達一人ひとりが正しいネットの使い方を身につけ、トラブルに巻き込まれない、起こさないように気をつけるとともに、生徒会として情報発信するなど活動していきたい。

保護者への提言

提言

- 年齢や性別に合わせた制限やルールを設定してほしい
- 勝手に携帯を見ないでほしい

提言の理由

- 小学生でもネットで知り合った人に誘拐されたりする被害に遭っている
ので、子どもとルールを作ったり、
メール機能などを制限して、しっかり
守ってほしい
- 子どもでもプライバシーがあり、見
られたくないものもあるから

先生への提言

提言

- 学校活動に活用してほしい
- ネットや携帯を悪いものと考えないでほしい

提言の理由

- リモート授業への活用や、大学の資料の入手など勉強や情報の入手にとっても便利なので、もっと活用したい
- 使い方を誤ると危険な面もあるが、知らないことに興味を持つきっかけを生むこともある

自治体への提言

提言

- フリーWi-Fiなどネットを使いやすい環境を整備してほしい
- ネットの安全利用に関する講演など啓発の機会を作してほしい

提言の理由

- ネットは生活のインフラになっているので、もっと使いやすい環境を整備する必要がある
- ネットのメリットや犯罪被害などの危険に関する知識や情報をもっと広く浸透させる必要がある

企業への提言

提言

- 都会でも田舎でも格差のない環境を整備してほしい
- IT関連のエンジニアに必要な技術と身に付け方を教えてほしい

提言の理由

- オンラインで繋がれば場所に関係なく働くことができるし、地方でも若者の雇用を生み出すことができる
- 企業に就職する場合やエンジニアになるためにはどのような技術が必要なのか分からない

自分達への提言

提言

- 自分でコントロールできるようになろう
- ネットだけでなく、リアルの人との関わりを大切にしよう

提言の理由

- いくらルールを作ったり、制限されたりしても、最終的には自分の意志でコントロールするしかない
- インターネット上の人間関係と現実の人間関係は全く別物、現実の人間関係を大切にして、会話能力や人と接する能力を養おう